
21.01.2010

FSR-Mathematik
Sitzung im Seminarraum 3.005 (RUD 25)

Beginn: 18.30 Uhr

Anwesende

Anne Thiel (FSR)
Anna Ramisch (FSR;Protokoll)
Nancy Beer (FSR)
Ronald Neumann (FSR)
Dennis Groh (FSR;Vorsitz)
Stephan Schultz (FSR)
Ralf Heinrich (FSR)

Themen

(1) Protokoll verlesen
(2) Fachschaftsfahrt
(3) Akkreditierung der Studienordnung
(4) Schülerinformationswoche
(5) Treffen Markschies
(6) LSK-Sitzung
(7) FaKo-Umfrage
(8) Sonstiges
(9) Die nächste Sitzung

(1) Protokoll verlesen

Das Protokoll wurde erfolgreich verlesen.

(2) Fachschaftsfahrt

Die Sommerfahrt der Fachschaft Mathematik findet dieses Jahr voraussichtlich
von Freitag, den 04.06., bis Sonntag, den 06.06., in Kastaven statt. Nancy erle-
digt telefonisch die Reservierung für ca. 60 Leute. Ist die Reservierung bestätigt,
bestellt Anne die Autos.
Wenn wir den Platz in Kastaven bekommen, werden wir uns dort selbstverpfle-
gen. Der FSR kümmert sich dann rechtzeitig um die nötigen Besorgungen.
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(3) Akkreditierung der Studienordnung

Der FSR hat von vier studentischen Vertretern für die Akkreditierung bereits
drei benannt, welche wären: Imke Brümmer, Ronald Neumann und Anne Thiel.
Stephan sucht inzwischen nach einem geeigneten vierten Vertreter während
Anne Sven fragt, ob er vielleicht Interesse hat.

(4) Schülerinformationswoche

Vom 01.02. bis zum 05.02.2010 findet die Schülerinformationswoche statt. Das
Institut plant am Donnerstag, den 04.02.2010, von 13 Uhr bis ca. 14 Uhr eine
Informationsveranstaltung. Sven und Ralf fangen die Schüler danach ab und
setzen sich mit ihnen zusammen ins JWD. Anne, Dennis und Anna sind auch
anwesend, treffen sich aber bereits 13 Uhr im FSR-Büro um die nötigen Vor-
bereitungen für das Zusammensitzen zu treffen. Ziel wird es sein, den Schülern
einen guten und realistischen Eindruck vom Mathestudium zu geben und mög-
liche Fragen zu beantworten.

(5) Treffen Markschies

Am 19.01. fand das Treffen der Vertreter der Mathematikfachschaft mit Herrn
Markschies statt. Anne, Stephan, Ronald und Philipp waren anwesend, um über
das Thema der Studien- und Prüfungsordnungen zu sprechen und bestehende
Probleme der Mathematikstudierenden zu erläutern. Kritikpunkte waren un-
ter anderem die Koordination der Adlershof- und Mittetage, Professoren- und
Mitarbeitermangel im Bereich der Didaktik, die hohe Abbrecherquote und der
Ablauf der Evalutionen. Des Weiteren haben sie angemerkt, dass die Vielzahl
der Mathestudenten nicht sonderlich streikaktiv ist. Herrn Markschies versprach,
sich Gedanken über Verbesserungsmöglichkeiten zu machen, und hat diesbezüg-
lich zu einem zweiten Gespräch Ende Mai eingeladen. Dort soll es dann darum
gehen, welche Probleme er beseitigen/bessern konnte und inwieweit die Verän-
derungen wirklich bei der Fachschaft Mathematik angekommen sind.

(6) LSK-Sitzung

Die nächste LSK-Sitzung findet am 29.01.2010 von 11 bis 13 Uhr in Raum 1.410
im Johann von Neumann-Haus statt. Anna schreibt Imke eine E-Mail, um zu
fragen, ob sie auch weiterhin Mitglied der Kommission sein will.
Stephan wurde als Stellvertreter für Ralf und Dennis (wenn notwendig) als Stell-
vertreter für Imke benannt.
Sind alle Besetzungsfragen geklärt, schreibt Anna dem Vorsitzenden der Kom-
mission eine E-Mail mit der genauen Liste der Vertreter.
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(7) FaKo-Umfrage

Das Referat für Fachschaftskoordination (Fako-Referat) des ReferentInnenrats
hat einen Fragebogen für die Fachschaften erstellt um grundlegende Informatio-
nen über die Fachschaftsräte und -initiativen für die Arbeit des Fako-Referats
zu erhalten.
Ronald hat den Fragebogen bereits ausgefüllt und, nachdem sich der restli-
che FSR die Antworten durchgelesen und vielleicht Ergänzungen getätigt hat,
schickt Ronald ihn bis zum 12.02.2010 ab.

(8) Sonstiges

Dennis berichtet, dass die Campus AG Adlershof sich gegen Ende dieses Seme-
ster unregelmäßig trifft.
Es gab eine Rückmeldung zum Thema ’Verbesserungsmöglichkeiten der Stu-
dienordnung’, welche von Dennis beantwortet wird.
Ronald informiert sich zum Thema Studenten-Doktoranden-Konferenz.
Es gab Kritik bezüglich des Wahlprozederes der Fakultätsratswahlen, welche an
den Fakultätsrat weitergetragen wird.
Die Internetseite der Fachschaft Mathematik soll in Zukunft noch besser werden.
Daher überlegt sich jeder bis zur nächsten Sitzung Verbesserungsmöglichkeiten.
Ein bereits vorgetragener Vorschläg war, dass wir auf der Startseite ein Fenster
mit aktuellen Fachschaftsaktivitäten einrichten.

(9) Die nächste Sitzung

Vorsitz: ?
Protokoll: Dennis
Ort: Cafe 100 Wasser, Simon-Dach-Str. 39
Zeit: 31.01.2010 um 11 Uhr
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